

Workshop im Hörgeschädigtenzentrum Interkulturelle Kommunikation zwischen Gehörlosen, Schwerhörigen und Hörenden

Am Samstag, 15.02.2014 hat ein Workshop zum Thema Interkulturelle Kommunikation zwischen Gehörlosen, Schwerhörigen und Hörenden im Hörgeschädigtenzentrum stattgefunden. Der Workshop wurde als DeafTrain Seminar geleitet von Antoinette Brücher und Sandra Lintz-Naumann von SignGes. Elf Teilnehmer, Gehörlose, Schwerhörige und auch Hörende, haben den Tag zusammen verbraucht und in dieser Zeit einiges Neues gelernt über die unterschiedlichen Kulturen. Zwei Gebärdensprachdolmetscherinnen haben bei der Kommunikation unterstützt. Es wurde viel diskutiert und in Kleingruppen gearbeitet. Der Tag war sehr anstrengend für alle, hat aber viel Spaß gemacht. Hoffentlich können wir bald wieder ein ähnliches Seminar anbieten. (Heike Leng)

